

Les débuts d'Enzo Fittipaldi en Formule 4 au Grand Prix de Mexico

The life of Formula 4 - Novembre 2016



Bertrand DECOSTER, Enzo et Emerson FITTIPALDI

Le 29 octobre, le circuit *Hermanos Rodriguez* à Mexico a accueilli le Grand Prix F1 de Mexico et la manche du FIA F4 Nacam Championship qui furent un énorme succès. Alexis Carreño (Mexique) et Calvin Ming (Guyane) se sont imposés lors des deux courses.

Emerson Fittipaldi, ancien Champion du Monde de F1, était présent pour soutenir son petit-fils Enzo qui, à tout juste 15 ans, s'est intégré avec fierté dans les rangs de la Formule 4. Sa participation au Championnat Ginetta Junior cette année en Grande-Bretagne lui avait déjà permis de se familiariser avec les circuits; Enzo, qui se considère comme un pilote rapide et agressif, est arrivé sixième de la deuxième course.



Calvin Ming, premier de la deuxième course F4

La prochaine manche du Championnat FIA Formula 4 NACAM aura lieu du 1^{er} au 3 décembre sur le circuit de Puebla au Mexique.

